



## Prien: Konzert mit Quint-Essenz

### Beitrag

#### Quint-Essenz in der evangelischen Kirche in Prien

Die Instrumentalcombo Quint-Essenz geben am 21. Januar um 19.00 Uhr ein Konzert in der evangelischen Kirche in Prien am Chiemsee. Auf einen Stil festschreiben kann man Quint-Essenz nicht. Höchstens darauf, dass sie einen ganz eigenen haben; denn größtenteils sind sie ihrem Ursprung, nämlich passende Instrumentalstücke zu Gottesdiensten zu spielen, schon weit entwachsen; wenn sie auch ihre Wurzeln nie aufgegeben haben. Die Bandbreite von Quint-Essenz reicht von Weltmusik, Traditionellem, über Alternatives bis hin zu leichten Swing-Jazz Standards. Ein Konzert von Quint-Essenz ist somit auch immer eine kleine Reise durch Musikstile und eine Mischung aus entspannten, flotteren auch etwas frechen Instrumentalstücken. In der Besetzung: verschiedenste Flöten (Cornelia Gaiser), Gitarre (Barbara Brunner), Klavier (Tobias Gaiser), Bass (Harald Kopp) und Schlagzeug (Hans Rothmayer) lädt Quint-Essenz zum Zuhören, Entspannen, Schmunzeln und mitswingen ein. Der Eintritt ist frei.

**Foto & Text: Pfarrverband Riedering**



### **Kategorie**

1. Kirche

### **Schlagworte**

1. Evangelische Kirche Prien
2. Pfarrverband Riedering